

Aus dem Volksmusikarchiv

„Ja, heut is in Amerang Kirta, da kemman de lustign Leit zamm...“

Wie jedes Jahr wird auch heuer im Bernödhoß im Bauernhausmuseum Amerang der Kirtamontag in der alten Gemütlichkeit gefeiert. Dabei gibt es am 18. Oktober von 14 bis 16.30 Uhr eine musikalische Unterhaltung mit der „Isengau Musi“ und lustigen Wirtshausliedern. In geselliger Runde sind alle Besucher zum Mitsingen eingeladen. Es gibt wieder Lebkuchenherzen mit verschiedenen musikalischen Motiven. Für Getränke und Brotzeit sorgt der Wirt. Die Veranstaltung findet bei jedem Wetter statt.

Sänger und Musikanten sind willkommen, auch in den übrigen geöffneten Museumshöfen oder bei schönem Wetter auf der Hausbank im Freien zu singen und zu musizieren. Für aktive Sänger und Musikanten ist der Eintritt ins Museum frei. Anmeldungen



Aufschrift auf einem „musikalischen“ Lebkuchenherz zum Kirchweihmontag in Amerang.

nimmt das Volksmusikarchiv des Bezirks Oberbayern in 83052 Bruckmühl, Telefon 08062/5164, Fax 08062/8694, entgegen.

Die Melodie des folgenden Lieds im Rheinländertempo ist in ganz

Oberbayern und darüber hinaus verbreitet. 1841 hat Herzog Max in Bayern die Melodie für seine „Amalienpolka“ verwendet, die um 1860 in ganz Deutschland bekannt war.

Eva Bruckner

Wenn der Va-ter mit der Mut-ter auf die Kirch-weih geht, ei-
ja, so, so! Fi-de-ri, fi-de-ra, fi-de-
ra - la - la. Ei - ja, so, so!

Und es geht nichts über die Gemütlichkeit, ei-ja ...